



APOEGAL (Asociación de profesionales de la Orientación en Galicia) enseña músculo en la organización de las IV Jornadas Nacionales de Orientación educativa, celebradas en Pontevedra los días 27 y 28 de Noviembre, reuniendo a más de 150 profesionales de la Orientación, en las diferentes etapas del sistema educativo, venidos de todos los puntos de la geografía española.

Unas jornadas con ponentes de alta calidad educativa: Javier Bahón, Marta Albadalejo, Valentín Escudero, Ana Torres, o Mar Romera, en la que se abordaron temáticas de actualidad, teñidas de los últimos avances en neurociencia, que abarcaron desde la neuropsicología de aprendizaje a la intervención en la familia, de la razón a la emoción, de las inteligencias múltiples a la atención a la diversidad. Además contamos con experiencias educativas relacionadas con: “Inteligencias múltiples” del CEIP Louro (Muros), y CPR Pontedeume, así como “Escuela de familia” del CEP Pilar Maestú Sierra (A Pobra do Caramiñal) y sus centros adscritos, todas ellas experiencias de nuestra Comunidad.

Todas las conferencias y comunicaciones brillaron por su calidad expositiva, fundamentación teórica, proyección práctica y por una calculada simbiosis entre reflexión profunda, emociones y humor.

Cargados de ilusión para encarar nuestro apasionante trabajo de la orientación, entendiendo que si nos equivocamos estamos aprendiendo y que cada año es un nuevo reto y un nuevo comienzo.

**LA ORIENTACIÓN: UN VALOR ESTABLE!!!!**